

Descargan arroz de canasta básica de abril en puerto de Cienfuegos

- Última actualización: Sábado, 06 Abril 2024 13:48

Publicado: Sábado, 06 Abril 2024 13:48

Escrito por Gretta Espinosa Clemente

Visto: 96



Seis mil toneladas de arroz de la canasta familiar normada correspondiente al mes de abril, para las provincias de Cienfuegos, Villa Clara y Sancti Spíritus, son descargadas en la zona dos del Puerto de Cienfuegos.

Isbel Pérez Santos, especialista principal de la Empresa Comercializadora de Alimentos y otros bienes de consumo en la provincia, confirmó que 1400 toneladas van destinadas a Cienfuegos, 2600 para Villa Clara y 2000 para territorio espiritano. Pérez Santos ratificó que la actual descarga del cereal en puerto sureño cubre las siete libras per cápita del mes de abril. También se descarga arroz para enviar a la Isla de la Juventud, destinado a la canasta básica del municipio especial, señaló el directivo. Cesar Rosell León, director general de la Empresa de Servicios Portuarios del Centro, dijo que constituye prioridad agilizar el actual proceso de descarga del buque, y para ello trabaja el personal de la zona dos. (Tomado de Radio Ciudad del Mar)